

ノー原稿発表⑪

～自分の考えを発表して表現力を磨こう～

11月4日(水)に2年生1名と1年生2名が遠足について、ノー原稿発表を行いました。一人目の2年生は、リンゴ狩りが楽しかった事と食べたリンゴの味について発表しました。二人目の1年生は、こども科学館でアスレチックをした事とお弁当を食べた事を発表しました。三人目の1年生は、リンゴ狩りで持ち帰ったリンゴを家族みんなで食べた事を発表しました。一生懸命に発表してみんなから拍手をもらいました。



11月11日(水)に6年生3名が運動会について、ノー原稿発表を行いました。3名とも原稿を作成せずに発表をしました。一人目は、最初に優勝した白組の点数に関するクイズを出しました。また、紅組団長として応援団をまとめた事を写真を見せながら発表しました。二人目は、『よっちょれよさこい』で太鼓をたたいて緊張した事と踊りをたくさん練習した事を太鼓をたたいている写真を見せながら発表しました。三人目は、開会式で児童代表の挨拶をした事、徒競走に全力で取り組んだ事、最後まで紅組白組が接戦で盛り上がった事を発表しました。3人とも自分の活動を中心に分かりやすく発表したのも、みんな聞きながら聞いていました。

